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	Тема: Уточнение состава рабочей группы и основных задач по оптимизации системы ППД Толкаевского купола Сорочинско-Никольского месторождения.
	Subject: Detailing members and main tasks of the work team for optimization of WI system of Tolkaevskiy Dome, Sorochinsko-Nikolskoe Field 

	Повестка:  Уточнение состава рабочей группы и основных задач по оптимизации системы ППД Толкаевского купола Сорочинско-Никольского месторождения.

Основные задачи:

· Определение целевых параметров разработки непосредственно по Толкаевскому куполу Сорочинско-Никольского месторождения:

· Достичь текущую компенсацию с 80% (март 2007г) до 84 % (декабрь 2007г).

· Обеспечить перевод 9 скважин в ППД из добывающего фонда (срок до конца декабря 2007г).

· Достичь по месторождению годовой уровень закачки 2760 тыс.м3 и выполнение 20 операций КРС на фонде ППД для поддержания базовой добычи (срок до конца декабря 2007г).
· Интерпретация данных ГИС для оценки ФЕС и выделение работающих интервалов в скважинах для оценки возможности перенаправления потоков закачиваемого агента с целью увеличения коэффициента охвата (ПЕ в срок до 1.12.2007 по нагнетательному фонду и до 30.05.2008 по добывающему фонду).

· Проведение специальных исследований для оценки взаимодействий между нагнетательными и добывающими скважинами путем закачки меченых веществ (при невозможности проведения закачки меченых веществ провести исследования методом гидропрослушивания) (ПЕ в срок до 30 июня 2008 года).

· Создание и ведение ПДГТМ по Сорочинско-Никольскому месторождению и выработка рекомендаций по совершенствованию систем разработки (филиал Блока Технологий в г.Бузулук ). Рассмотреть возможность добавления пластов О5, О6, Т1, Т2, Т3. Срок выработки и предоставления рекомендаций будет определен после подписания договора с фирмой Шлюмберже по созданию гидродинамической модели  Сорочинско-Никольского месторождения, т.к. существует риск смещения сроков построения моделей в связи с большими объемами данных. (Филиалу Блока Технологий в г.Бузулук создать модель по пласту О4 в срок до 31.12.2007 года).
· Выдача рекомендаций относительно мероприятий по повышению эффективности системы ППД на 2008-2013 гг с учетом бюджета со стороны ПЕ  ЮГ, согласование с Блоком технологий с дальнейшим выполнением со стороны ПЕ (в срок до 31.12.2007 года)
· К окончанию 2007 запуск программы Сапфир (Saphir), проведение обучающих курсов для соответствующих специалистов с последующим применением для корректной интерпретации данных ГДИ по нагнетательным скважинам. Филиалу Блока Технологий в г.Бузулук разработать регламент проведения ГДИ в соответствие с требование программы «Сапфир» в срок до 31.12.2007 года.
· Проведение анализа ценности мероприятий по заводнению совместно ПЕ с филиалом Блока Технологий в г.Бузулук до 31.12. 2007 года. Информацию о возможном перераспределении закачки предоставлять всем заинтересованным службам.
· Рассмотрение предложений по модернизации объектов для закачки воды к окончанию 2007 года (качество воды, химический состав агента закачки и т.д.).

· Организация проектирования и реализация наземной инфраструктуры при реализации решений по усовершенствованию системы ППД через 2 месяца после предоставления геологической службой прогноза развития Толкаевского купола Сорочинско-Никольского месторождения.
Система отчетности:
· В рамках работы Группы каждый второй вторник месяца будут проводиться встречи с участием Бузулукского Филиала Блока Технологий, для согласования результатов и планов работ.

· Ежемесячно 20 числа Рабочая Группа будет представлять письменные отчеты/и/или оценочные карточки по итогам работы (emails) соответствующим заинтересованным сторонам (консолидатор отчетов Зинченко В.А.).
· Ежеквартально планируется проведение обзорных совещаний с участием Управляющего Комитета, а также по мере целесообразности, с участием представителей Группы акционеров ТНК-ВР и/или экспертов BP EPTG (в рамках проведения экспертной оценки).

· Руководитель Группы базируется в Оренбургском регионе. Руководитель Группы будет являться единым ответственным лицом за успешную работу Группы. 


	Agenda: Detailing members and main tasks of the work team for optimization of WI system of Tolkaevskiy Dome, Sorochinsko-Nikolskoe Field
Main tasks:

· To determine target parameters of development for Tolkaevskiy Dome, Sorochinsko-Nikolskoe Field:

· To reach 84 % of compensation (December 2007; March 2007 – 80%).

· To provide conversion of 9 producers to injectors (till the end of December 2007).

· To reach a year injection of 2760 mcm around the field and fulfill 20 WO jobs in injectors for base production maintenance (till the end of December 2007).
· To interpret logging data for estimation of reservoir properties and to determine working intervals in wells for estimation of injected agent flow modification possibility in order to increase coverage ratio (PU till December 1, 2007 for injector stock and till May 30, 2008 for producer stock).

· To carry out special study for estimation of interaction between injectors and producers by injecting labeled substance (if injecting labeled substance is impossible, to carry out study by interference test) (PU till June 30, 2008).

· To create and control permanent wellwork models for Sorochinsko-Nikolskoe Field and to develop recommendations for development systems improvement (Technology subsidiary in Buzuluk). To see if adding formations О5, О6, Т1, Т2, Т3 is possible. The term of the development and submission of the recommendations will be determined after signing a contract with Schlumberger for making up a hydrodynamic model of Sorochinsko-Nikolskoe Field, as there is a risk of delays in model creating due to a large amount of data (Buzuluk subsidiary of Technology: to make up a model for formation О4 till December 31, 2007).

· To deliver recommendations concerning activities for WI system efficiency growth for 2008-2013 with regard to budgeting from PU South, to agree with Technology with further fulfillment by PU (till December 31, 2007)

· By the end of 2007 to start up the Saphir Program, to hold training courses for appropriate specialists with further applying knowledge for correct interpretation of flow test data of injectors. Buzuluk subsidiary of Technology: to work out regulations for flow testing in accordance with requirements of the Saphir Program till December 31, 2007.

· To analyze value of waterflooding activities (for PU together with Buzuluk subsidiary of Technology) till December 31, 2007. To give information about possible injection modification to all divisions concerned.

· To review proposals concerning upgrades of water injection facilities by the end of 2007 (water quality, chemical composition of injection agent, etc.).

· To arrange designing of surface infrastructure in the course of implementing decisions on WI system improvement in 2 months after delivery of Tolkaevskiy Dome development forecast by the geological service.
Reporting system:
· Within the framework of its work, the Team will hold meetings with Buzuluk subsidiary of Technology every second Tuesday of a month to agree results and work plans.

· Every 20th of a month the Work Team will deliver written reports and/or evaluation cards on work results (emails) to appropriate parties concerned (report consolidator – V.A. Zinchenko)

· It is planned to hold quarterly summary meetings with the participation of the Management Committee and as needed – with representatives of TNK-BP shareholders and/or BP EPTG experts (within the framework of expert assessment).

· A Team Leader is to be present in Orenburg Region. Team Leader is the one person responsible for successful work of the Team. 
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